

Warum?

Die zunehmende Ressourcenknappheit und Umweltzerstörung ist ein allgegenwärtiges Thema und wird die Menschheit in der Zukunft noch stärker prägen als bisher. Nachhaltiges Handeln der Bevölkerung und der Industrie ist daher gefragt, von der Rohstoffgewinnung über die Verarbeitung und Fertigung bis hin zum Konsum und Abfallmanagement der Produkte.

Aus diesem Grund hat der Landesverband Hamburg der Ökologisch-Demokratischen Partei Deutschlands (ÖDP) den Nachhaltigkeitsaward ins Leben gerufen. Er dient zur Auszeichnung eines nachhaltigen Handelns und soll so zur Verankerung dieses wichtigen Themas in der Bevölkerung beitragen.

Wer?

Die Ausschreibung richtet sich an Projekte, Vereine, Organisationen, Unternehmen oder Privatpersonen, die in Hamburg und Umgebung ihren Sitz haben (oder eine Zweigstelle betreiben) und sich durch besonders nachhaltiges Handeln auszeichnen. Es ist möglich, sich selbst zu bewerben oder jemanden vorzuschlagen.

Der Nachhaltigkeitsaward ist mit 150 € dotiert. Die Auswahl des Preisträgers / der Preisträgerin erfolgt durch den Landesvorstand der ÖDP Hamburg. Leider können wir keine Organisationen oder Vereine auszeichnen, an denen Mitglieder des Landesvorstandes der ÖDP Hamburg direkt oder indirekt beteiligt sind.

Weitere Informationen zum Verfahren finden Sie auf der Internetseite:

www.oedp-hamburg.de/nachhaltigkeitsaward

Termine:

01.03.-30.04.: Bewerbungszeitraum
bis 20.06.: Auswahl des Preisträgers / der Preisträgerin
Juli/August: Preisverleihung

Die ÖDP:

Die ÖDP ist eine wertorientierte Partei der bürgerlichen Mitte. Sie setzt sich unter anderem für folgende Punkte ein:

- ressourcensparende und gemeinwohlorientierte Wirtschaft
- ganzheitliches, nachhaltiges Handeln
- transparente und ehrliche Politik, u.a. durch die Ablehnung von Firmenspenden an Parteien
- soziale Gerechtigkeit

